
ENCONTROS ANCORD

Em 20/03/23, a ANCORD e a ABAI
realizaram, na Arena B3 (com transmissão
ao vivo pela TV B3), um encontro para
debater com reguladores, especialistas,
autorreguladores,  assessores de
investimento, profissionais de Corretoras e
Distribuidoras de Valores, os impactos do
Novo Marco Regulatório.  

O evento, que contou com os apoios
institucionais da CVM, BSM e B3
conseguiu trazer discussões sobre pontos
inéditos e foi fundamental para esclarecer
eventuais dúvidas dos AIs e das
Instituições Intermediárias Contratantes. 

Workshop discutiu e detalhou os impactos das Resoluções CVM
178 e 179 para AIs e Instituições Intermediárias Contratantes

Público prestigia o evento na Arena B3. Workshop foi acompanhado por grande audiência também ao vivo
pela TV B3. 



Juca Andade, VP de Produtos e Clientes da B3

A B E R T U R A

A aber tura do evento f icou a cargo do VP de Produtos
e Cl ientes da B3,  Juca Andrade.  Como anf i t r ião do
encontro,  Juca parabenizou a CVM pela ed ição das
resoluções que,  segundo e le,  " representam um
grande avanço para o Mercado de Capi ta is " .  Também
saudou as ent idades que par t ic iparam e contr ibuí ram
at ivamente das d iscussões e das audiênc ias públ icas
e que,  consequentemente,  foram responsáveis  por
essa modern ização da at iv idade do AI .  A lém d isso,
demonstrou sua sat is fação em sediar  o  Workshop e
colocou a B3 sempre à d isposição para t rabalhar  em
conjunto para toda a in ic ia t iva que busque o
aper fe içoamento da Indúst r ia  de In termediação e do
apr imoramento da d is t r ibu ição de produtos.  
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Em seguida,  o  Pres idente da CVM, João
Pedro Nascimento saudou o públ ico e as
Ent idades rea l izadoras e apoiadoras do
evento.  Destacou a grande impor tânc ia de
encontros dessa natureza que v isam "divu lgar
a boa in formação " ,  deta lhando e esc larecendo
ao máximo todos os pontos das novas regras
e seus impactos para a at iv idade do AI .
Ressal tou a grande re levância do papel  do
Assessor  de Invest imento para o Mercado de
Capi ta is ,  a f i rmando que "se hoje o Mercado
no Bras i l  c resce de forma v igorosa

Presidente da CVM participa remotamente

e res i l iente deve-se mui to  ao esforço das
Corretoras,  Dis t r ibu idoras e demais
Inst i tu ições in termediár ias,  mas deve-se
especia lmente ao va loroso t rabalho que os AIs
real izam em todos os cantos do Bras i l " .
Segundo o Pres idente da CVM, "a forma de
agradecer  aos AIs  e demais par t ic ipantes da
Indúst r ia  fo i  exatamente edi tar  uma regulação
mais moderna e f lexíve l "  Ao f ina l  de suas
considerações desejou a todos um ót imo
evento.
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B O A S - V I N D A S  -  E N T I D A D E S  R E A L I Z A D O R A S

Após a aber tura of ic ia l  do evento,  fo i  a  vez da ANCORD, ABAI  e
BSM darem as boas-v indas à p la te ia  presente e à audiênc ia que
acompanhava pela TV B3.

Diego Ramiro,  Pres idente da ABAI ,  fo i  o  pr imei ro a fa lar  e  a
saudar  o públ ico.  Agradeceu a presença de todos e reforçou as
palavras do Pres idente da CVM, va lor izando o t rabalho v igoroso
que os AIs  tem fe i to  em pro l  do Mercado.  Destacou o papel  da
ABAI como Ent idade representat iva do segmento e f ina l izou suas
considerações in ic ia is  pontuando a impor tânc ia do Workshop para
esc larecer  dúv idas e e levar  o  níve l  de conhecimento sobre as
novas regras que ent ram em v igor  em 01/06/23.

Em seguida,  o  Vice-Pres idente da ANCORD, Si lv io  Alexandre
Rocha da Si lva mencionou que a Associação há mui to  tempo
defendia essa atual ização da at iv idade do Assessor  de
Invest imento e do efet ivo aper fe içoamento da re lação dele com o
Invest idor  e  com a sua Inst i tu ição In termediár ia  contratante.
Sí lv io  destacou que por  ser  a  Ent idade Cer t i f icadora e
Credenciadora dos AIs  e por  estar  em contato d iár io  com eles,  a
ANCORD v ia um enorme potenc ia l  para que ganhassem outras
responsabi l idades no atendimento aos c l ientes:  " t ínhamos
convicção que os AIs  t inham exper iênc ia e preparo para fazerem
mui to mais .  A ANCORD, por tanto,  tem uma posição h is tór ica e
formal  de empoderar  o  assessor ,  com menos engessamento na
questão soc ietár ia  e l iberdade para recomendar ,  desde que
dentro do arcabouço de produtos d isponib i l izados pelo
in termediár io  e que est ivessem adequados ao per f i l  do seu
cl iente" .  Em seguida,  Sí lv io  parabenizou a CVM e a todos os que
de a lguma forma contr ibuí ram d i re ta ou ind i re tamente para que as
Resoluções 178 e 179 pudessem ser  ed i tadas.  

O terce i ro  a dar  as boas-v indas aos paine l is tas e convidados fo i  o
Di retor  de Autorregulação da BSM, André Demarco.  E le
agradeceu a presença dos debatedores e do públ ico e destacou o
t rabalho rea l izado pelo depar tamento de superv isão de mercado,
em especia l  pe la f isca l ização dos Mercados que a B3 admin is t ra .
Realçou a impor tânc ia dos AIs  nesse ecoss is tema,  ao lado das
Inst i tu ições In termediár ias,  sa l ientando os deveres e obr igações
que possuem. Af i rmou que as novas regulamentações t razem
mudanças impor tantes,  que afetam d i re tamente o t rabalho da
BSM. Destacou que os rote i ros de audi tor ia  da BSM estão sendo
adequados e rea lçou que tem recebido vár ias perguntas e dúv idas
dos par t ic ipantes do Mercado,  o  que tem a judado a enr iquecer
a inda mais  o processo.  Por  f im,  convidou a ANCORD, a ABAI ,  a
ANBIMA e out ras Ent idades a t rabalharem juntas nessa
formulação de perguntas e respostas exatamente para que todos
este jam em convergência.

 

Diego Ramiro, da ABAI,  valoriza o papel  do
AI 

Sílvio Alexandre fala pela ANCORD e destaca
sinergia do Mercado

André Demarco destaca os novos
processos de supervisão



P A I N E L  " O S  I M P A C T O S  D A  R E S O L U Ç Ã O  C V M  1 7 8  P A R A  O S
A S S E S S O R E S  D E  I N V E S T I M E N T 0 "

O 1o Painel  do Workshop fo i  formado por  Antônio Car los Berwanger ,
Super in tendente de Desenvolv imento de Mercado da CVM, Ér ico Lopes dos Santos,
da Gerência de Est rutura de Mercados e Sis tema da CVM, Diego Ramiro,
Pres idente da ABAI e Or lando Jr ,  Head de Cer t i f icação e Credenciamento da
ANCORD. A moderação dos debates f icou por  conta de Gui lherme Champs,  Sócio
da Champs Law.  Gui lherme abr iu  os t rabalhos agradecendo a opor tun idade de
dia logar  sobre o Novo Marco Regulatór io  e so l ic i tou aos paine l is tas que se
apresentassem e f izessem suas pr imei ras considerações.

Os debates se desenvolveram pr inc ipa lmente sobre os impactos e mudanças que a
Resolução 178 t raz especi f icamente à at iv idade do AI .  Foram t ra tadas questões
como o papel  do d i re tor  responsável  e  forma de contratação desse prof iss ional ,  o
sóc io não AI ,  a  impor tânc ia do PEC no novo cenár io ,  conf l i to  de in teresse,
t ransparência,  remunerações,  v ínculos pessoas f ís icas e jur íd icas,  ent re out ras. .  
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No telão, da esquerda para a direita, Antonio Berwanger e Érico Lopes dos Santos, da CVM. Sentados, da
esquerda para a direita, Diego Ramiro, Guilherme Champs e Orlando Jr.
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P A I N E L  " O S  I M P A C T O S  D A  R E S O L U Ç Ã O  C V M  1 7 9  P A R A  O S
I N T E R M E D I Á R I O S ,  C O N T R A T A N T E S  D E  A I "

O 2o Painel  do Workshop fo i  formado por  Antônio Car los Berwanger ,  Super in tendente de
Desenvolv imento de Mercado da CVM, Ér ico Lopes dos Santos,  da Gerência de Est rutura de
Mercados e Sis tema da CVM, André Demarco,  Di retor  de Autorregulação da BSM e Luiz
Fel ipe Cordei ro ,  sóc io da XP Invest imentos.  A moderação dos debates f icou por  conta de
Caro l ina Cury,  Sócia do BTG Pactual .  

Caro l ina Cury abr iu  o Painel ,  agradecendo a presença de todos,  em especia l  dos
debatedores.  Em seguida so l ic i tou a cada um dos paine l is tas,  a  começar  pe los
representantes da CVM, que dessem suas pr imei ras  impressões sobre a Resolução 179 e
seus impactos  os impactos dela para Corretoras,  Dis t r ibu idoras e demais Inst i tu ições da
Indúst r ia  de in termediação.  

Temas como t ransparência sobre a remuneração do in termediár io ,  as novas ex igências e
novos contro les da BSM, formas e cr i tér ios para d ivu lgação de in formações,  dos produtos e
serv iços,  recomendações de invest imento por  par te  do AI ,  domínio de emai l  e  de out ras
formas de comunicação para AIs  não exc lus ivos,  ent re out ros tantos foram explorados,  

 

No telão, da esquerda para a direita, Antonio Berwanger e Érico Lopes dos Santos, da CVM. Sentados,
da esquerda para a direita, André Demarco, Carolina Cury e Luiz Cordeiro.


